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平成２７年も大きな問題もなく、無事、平成28年を迎えることが出来ました！

1月、2月と全体を通して、最上川管内ではそれほど積雪量も多くなく、現在のところ、本区の施設が降

雪により重大な被害が発生したという報告もありません。

今回は、冬期は積雪で近づくことのできない冬のかんがい施設等の様子を紹介しようと思います。

広報でも呼びかけておりましたが、水路

に多量の雪を排雪されてしまうと、雪が

詰まり、雪融け時に水が溢れるなどの問

題が発生するため、水路に雪を捨てない

ように注意して下さい。
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